

## **La mémoire de Berty Albrecht à travers les rues et équipements publics.**

1/ les équipements et établissements scolaires :

A Villeurbanne, dans le »grand Lyon », une maison de quartier

<http://conciliation.justice.monsite.wanadoo.fr/page4.html>

Une école primaire à Suresnes (Hauts-de-Seine)

Un collège à Sainte-Maxime dans le Var :

<http://pagesperso-orange.fr/bertyalbrecht/>

2/ noms de rues :

Une place et un ensemble de logement à Montreuil (93100)

Un nom de rue à Châteaulin (Finistère) : à noter que cette commune, par délibération de son conseil municipal du 20 novembre 2006, a attribué quatre rues nouvelles à des femmes compagnons de la Libération. On lira sur le site suivant le compte rendu des délibérations.

[http://www.chateaulin.fr/pdf/CM\\_061120%20pv.doc](http://www.chateaulin.fr/pdf/CM_061120%20pv.doc)

La ville de Lyon a débaptisé la rue Alexis Carrel, situé dans le 8<sup>e</sup> arrondissement de la commune, pour lui donner le nom de Berty Albrecht.

Délibération sur ce point publié en 2006, avec l'évocation de la vie de Berty Albrecht et de son engagement féministe. :

<http://www.lyon.fr/static/pdf/200601/cr/20066052.pdf>